

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	多治見市立北栄小学校		
実 施 期 間	平成25年11月10日(日)		
実 施 概 要	①保護者、地域住民とともに行う文化的交流		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	450人	計 480人
	地 域 関 係 者	30人	
実 施 状 況	<ul style="list-style-type: none"><li>・学校行事「楽しみな祭」として、保護者、地域住民が様々な文化的な遊びを企画し、親子で遊んだ。(割り箸てっぼう、やじろべえ作り、紙さら作り、紙飛行機作り など)</li><li>・日程は、開会式、楽しみな祭、閉会式の順で実施した。楽しみな祭は、親子で交流する家庭が多かった。</li><li>・行事全体の企画運営は、PTA役員が中心になって行い、教員の担当者が支援をした。</li></ul>		
成 果 及 び 課 題	<p>&lt;成果&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"><li>・PTA役員が、学校任せでなく主体的に企画運営することができた。</li><li>・保護者や地域住民が一緒になって、子どもや大人に楽しく遊んでもらおうとする意識が強かった。</li><li>・コミュニティスクール、土岐川観察館など、新たなブース参加があり、保護者や地域住民の学校教育への関心が高くなった。</li></ul> <p>&lt;課題&gt;</p> <ul style="list-style-type: none"><li>・今年度は、1時間の授業参観後に「楽しみな祭」を実施した。午前中に授業参観、PTA講演会、午後「楽しみな祭」の日程も必要である。ゆったりと活動したい。</li></ul>		